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本日の例会  第２７７４回 

 

１２：３０ 点鐘 （平賀会長） 

      ロータリーソング斉唱 

      お客様の紹介 （松重副会長） 

      会長時間 （平賀会長） 

      お祝い時間 

☆入会記念日   ・前垣会員(S.46.8.26)・小早川会員(S.53.8.24) 

       ･岩井会員(S.53.8.24)･新開会員(H12.8.3) 

        ･廣幡会員(H12.8.3)  ･平賀会員(H12.8.24) 

☆会社設立記念日･前垣会員 賀茂泉酒造㈱･廣幡会員 善教寺 

         ･藤原会員 賀茂鶴酒造㈱ 

･土井会員 しまなみ信用金庫 

･角 会員 ユウベル㈱東広島店平安祭典 

１２：４０ 会食時間 

      出席報告 

スマイルボックス発表 

      委員会報告 

幹事報告 

１３：００ 本日のプログラム 新入会員卓話 土井 会員 しまなみ信用金庫 

１３：３０ 点鐘 （平賀会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 知 ら せ 

★今後の例会スケジュール 

⚫ ８月２５日（木曜日） 会員卓話「西条ロータリー 今むかし」竹内会員 

⚫ ９月 １日（木曜日） ロータリーの友について（クラブ研修委員会） 

⚫ ９月 ８日（木曜日） お月見例会（親睦委員会） 

⚫ ９月１５日（木曜日） 廣幡勝祐ガバナー補佐訪問 

⚫ ９月２２日（木曜日） 例会休み 敬老の日（９月１９日の振り替え） 
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『清く正しく美しく』 

 今月１５日は終戦記念日です。日本は敗戦により全ての海外

の領土を失いました。それによって、外地からの穀物の供給が

なくなり、また外地からの日本人の引き上げにより、内地は急

激な人口増加となりました。よって、食糧は戦時中以上に不足

する事態となったのです。そして、お米は食糧管理法によって

厳しく規制されていました。 

 そのような中で、東京地裁判事であった山口良忠は、裁判官

として闇米を買うことを拒否して栄養失調になり、昭和２２年

８月、東京地裁で倒れ、１０月１１日に３４歳で亡くなりまし

た。この事は日本の新聞のみならず、アメリカのニューヨーク

タイムズにも美談として報じられました。 

しかし、残されたノートにはこんな言葉が書かれてありまし

た。 

 「善人の社会での落伍者は悪人であるが、悪人の社会での落伍者は善人である」 

 ある布教使さんがこういった話をされていました。 

 「滋賀県のあるお寺の過去帳を見たら、天明の飢饉の記録があり、そこのお寺では平年

は１０人くらいの死者数なのだが、天明の飢饉の時には数十枚の紙に子供から大人まで名

前が羅列してあり、おそらく村の半分以上が死んだのだろう」 

 そして、こう続けられました。 

 「清く正しく美しくの家訓の家はまず全滅だろう。親殺し、子殺し、妻殺しの生き地獄

を生き抜いた者が残り、その者達が今日の私達に命をつないでくれた先祖の姿である」と。 

 今の私がいくら「清く正しく美しく」と思ったとしても、自分に命をつないでくれた人

達は、過酷な条件をずっとくぐりぬけて、様々な罪業を積み重ね、今日の私に命をつない

でくれているのです。 

 「さるべき業縁のもよおさば、いかなるふるまひもすべし」 

 これは『歎異抄』第１３条、親鸞聖人の言葉です。私達はその環境によっては、どんな

行いでもしかねない、元来悪人であります。 

だからと言って、私達は生きるためには何

でも好き放題やって良いという訳ではありま

せん。やりかねない私達だからこそ、その枷

が必要となってきます。それが倫理、道徳、

宗教なのでしょう。 

 今日、皆さんと唱和した「四つのテスト」

は私達ロータリアンの枷であると心得て頂き

たく思います。 

 

会長時間 （８月４日） 
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グランラセーレ東広島様へお中元贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 「会員増強および拡大月間にちなんで（会員組織・増強委員会） 

   ＲＩ２７１０地区会員増強委員長 海田 和幸 様 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会風景 （８月４日） 
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アンケートをもとに会員増強の大切さをお話しいただきました。この 1 年間で会員数が

３２３４人から１００人減って３１３４人になっていること、特に女性会員数が伸び悩ん

でおり、海田委員長の光ロータリークラブも７月に女性会員が入会して女性会員０クラブ

ではなくなったが、女性会員の募集がこれからの課題だと言われていました。 
 

本例会：１５，０００円 

 
★本日はお世話になります。・国際ロータリー２７１０地区会員増強委員長 海田 様 

★夫人の誕生日おめでとうございます。 ・木村会員 

★会社創立記念日おめでとうございます。 ・藤原会員、土井会員 

★入会記念日おめでとうございます。 ・岩井会員、小早川会員、平賀会員 

 

【お客様の紹介】 

 2022-2023 年度 国際ロータリー２７１０地区 会員増強委員長 

 海田 和幸 様 
西条ＲＣ奨学生 

劉一杰様 

スマイル・ボックス (Smile Box)  ８月４日例会出宝分 

出 席 報 告 （８月４日例会） 

 

◆会員数 ３５名  ◆出席者 ２８名  ◆来訪者 ２名  ◆欠席者 

７名 

◆７月２１日の欠席者 ４名  ◆メークアップ ４名 

★出席率 １００％  ★通算出席率 １００％ 


